



UNIDAD DE LABORATORIOS

CONCLUSIONES DE LA I JORNADA SOBRE CALIDAD EN LAS UNIVERSIDADES PÚBLICAS DE ANDALUCÍA: UNIDAD DE LABORATORIOS

Tras las sesiones de trabajo de la I Jornada sobre Calidad en las Universidades Públicas de Andalucía: Unidad de Laboratorios, se llegó, por consenso de todos los asistentes, a las siguientes conclusiones:

1. Mantener la comunicación y, a ser posible, promover la coordinación en los trabajos; y para ello crear una Comisión Interuniversitaria, donde estén representados todos los Grupos de Mejora de las Unidades de Laboratorios de todas las Universidades Públicas de Andalucía, formada por el responsable/coordinador y otro miembro más, designado al efecto, de cada uno de esos Grupos de Mejora, que se encargue de:
 - a) Llevar un camino paralelo en el desarrollo de los trabajos futuros.
 - b) Intercambiar datos para establecer comparativas, cuando sea posible.
 - c) Compartir estrategias.

Esta Comisión tiene prevista su constitución durante el 1^{er} semestre de 2011.

2. Establecer un foro de comunicación donde puedan participar todos los integrantes de la Comisión establecida; para ello se elaborará un blog.
3. Continuar con el calendario de Jornadas, una vez al año. Los asistentes del Grupo de Mejora de la Universidad de Granada se ofrecen para organizar la siguiente Jornada.

En Córdoba, a 27 de octubre de 2010.